

## **Auswirkungen von Schadprogramme:**

Neben der Internet Überwachung kann hierbei eine Art elektronische Rufmordkampagnen durchgeführt werden, wobei falsche Spuren gelegt werden können, die einen falschen Eindruck über die Zielperson vermitteln und somit seine Integrität auch auf dieser Art und Weise zu zerstören.

Anderweitig kann ein beträchtlicher finanzieller Schaden verursacht werden, wenn Urheberrechtsverletzungen begangen werden oder wenn der Rechner für ein Denial-of-Service-Angriff (DoS) verwendet wird, um ein Unternehmensserver vom Netz zu bringen. Mit Hilfe der IP Adresse lassen sich diese Aktivitäten nachweisen.

Persönliche Schäden können darin bestehen, dass wichtige Files auf der Festplatte gelöscht oder verändert wurden.